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中国a股市场的发展(中国a股市场的发展现状)

大家好，关于中国a股市场的发展很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天
小编就来为大家分享关于中国a股市场的发展现状的知识点，相信应该可以解决大
家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各
位有所帮助！
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2020股市改革了，未来如何发展，值得期待？

简单来说一下：

1、2020年股市改革，修改上证指数规则，可以肯定的是牛市早已经悄悄的来临了
，而且根据管理层频频出台的政策来看，这是一场慢牛格局，可能长达很久的慢牛
，时间不能确定，但是中国股市未来发展会很好。

2、从2020年7月1日站上3000点来看，如果没有外部因素干扰的情况下3000点可
能真的就是牛市的起点了，细心的投资者其实早就看出来了，拥有核心资产的优质
股票在不断地创出新高，所以牛市中要珍惜每一次回调的机会，只有回调才会有更
多的投资者上车。

3、至于中国股市未来发展基本已经定调，就是随着国家改革开放，金融开放，以
及吸引更多国外投资机构来中国进行投资，逐步做到与国际金融市场接轨，最后将
成为世界上为数不多的成熟交易市场。

4、最后建议广大投资者抓住为数不多的牛市机会，毕竟牛市几年才一个轮回，如
果放走这波牛市，那将是后悔不已，当然牛市也是需要回调的，所以投资者们不要
过于担心回调，耐心握住手中的优质股票，（注意，一定要是优质股票，垃圾股,ST
股要远离），然后根据波段做好高抛低吸，等待这波牛市的结尾就可以了。

我是小布衣，喜欢的投资者请点个关注，我的初衷就是帮助更多的投资者走出迷茫
，迈向辉煌，关注我，可以看到不一样的文章！谢谢

中国股票发展历程
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资本市场构想的提出具有划时代的意义，非常佩服当时中国人民银行研究部的那2
0个研究生。他们在1984年写的一篇“中国金融改革战略探讨”引爆金融界。其中
第一次谈到了在中国建立证券市场的构想，直接引发了当时的股份制热潮。

1984年11月18日，中国第一个公开发行的股票-
飞乐音响向社会发行1万股（每股票面50元）。

飞乐当时得天时地利人和，在1984年7月，上海颁布了一个地方性法规-《关于发
行股票的暂行规定》，飞乐抓住这一次机会，一切都顺理成章的发生了，用现在的
话讲就是第一个吃螃蟹的人。

1986年9月26日，中国工商银行上海分行信托投资公司（静安分公司曾于1984年
公开发行“飞乐音响”股票）开设交易柜台-
静安证券业务部，中国第一个证券交易部诞生，产生了股票交易。

炒股软件的未来发展？

炒股软件发展的一个黄金期已经过去了，新颖功能的不断推出后又不断地通化，就
目前来看，像大智慧、同花顺、益盟、东财等主流炒股软件，在功能上已经很少有
亮眼的出现了，同质化严重。未来的发展也还是会依据投资者的需求而存在，但是
这个东西一定还是会存在于市场的。

首先，炒股软件在券商层面也是很多都有自己的开发，不过相比于市场上各家专业
研发炒股软件的公司还是较为简单。作为专业的炒股软件研发公司，能够保持和券
商的合作，大家术业有专攻的去做，这是比较合理的。

其次，作为炒股软件的基础和核心，那就是数据，包括交易的Level-2数据，资讯
数据等，这对于投资者而言可以说是非常有必要的。

再者，对于一些在此基础上衍生出的“简化”功能，比如投资者比较关心的选股和
买卖点功能，这种看上去是简化了投资者的操作，但这就是明显的走捷径，如果只
是出点钱就能走捷径、还能赚钱，那么，又有谁会不出呢？

因此，未来炒股软件的发展可以总结为与券商的合作，及时准确的交易数据传输，
以及市场资讯的获取与筛选、分析。

对于A股市场未来的发展，你有什么建设性观点或提议？

在当前国际国内形势下，让中国股市步入牛市已经成为关乎国家发展战略的十分重
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要的大事。对此，我提出如下建议：

一，改变股指期货目前的规则，对于多空双方的限单规模必须一视同仁，对广大中
小股民开放股指期货（不需要做题和50万限制）。不要再开发其他更多的衍生品，
市场越简单越好。鉴于股指期货对现货大盘有很强的引领作用（每次都提前2分钟
引导大盘涨跌），为防止羊群效应的存在和发生（这些年一直都是空头主导），国
家队或者平准基金有必要进驻股指期货以起到好的引领作用。如果无法做到上述这
些，那么还不如暂停股指期货，重新设计好了再上。

二，这两年高比例分红的公司越来越多，但是市场氛围这些高分红公司不受待见。
强烈建议交易所改变一下规则，即分红不需要除权。同时要会同税务部门协商完全
取消红利税。眼下按持股时间不同征税的方法，表面上看像是鼓励长期投资，实际
上恰恰正是伤害了这个投资群体。因为分红越多收税越多，短线交易者不愿意承担
红利税损失，纷纷在除权前抛出股票，导致这类股票除权后暴跌，极其伤害了价值
投资理念。分红不除权不收税，是净化中国股市价值投资理念、形成价值投资良好
氛围的政策措施。

三，进一步完善和加快退市制度建设。目前来看退市速度有所加快，这是个好现象
。希望随后两年逐步达到退市和上市公司家数的平衡。对于造假者一定要严惩，新
证券法需要加入把造假者罚到倾家荡产的条款，将罚款用于补偿不明真相的投资者
损失。配合刑法，使造假者无处藏身。

四，对于如火如荼的减持浪潮，看来是要拿出一点良策对待。比如能不能把减持和
公司的盈利分红情况挂钩。对标股权分置改革时期的做法，当时国有股获得上市流
通权的做法是向二级市场股民进行适当让利。后来新老划断，才有了如今的一本万
利。本人觉得不妨可以参考一下股权分置改革，搞一个减持优惠，即凡是愿意向二
级市场股民进行一定程度让利的，可以优先获得减持权利。反之则必须根据公司盈
利分红情况再给予减持安排，有些不好的公司减持可以无限推迟。反正这方面只要
开动脑筋，还是可以想出办法来的。

五，牛市来临之后，可能短时间内股市指数会有较大爆发，监管部门需要平静以对
，不要刻意去打压，害怕再次引起股灾。怕涨不怕跌的思维模式可以休矣，因为在
那种思维模式下永远也不会有牛市，刚露牛头就被打压，好端端的牛市就扼杀在襁
褓之中。参照第一个建议，让国家队进驻股指期货，即可平抑疯牛。

总而言之，当今之际，让中国股市步入牛市，于国于民，都是一件非常好的事情啊
。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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